Los países ricos deben sufragar los gastos del cambio climático

Para evitar los desastres naturales tendrían que pagar pagar 37.000 millones € al año, según la ONG Intermón Oxfam

T. SÁNCHEZ VICENTE

El que contamina paga. Éste es el mensaje que lanzó aver la ONG Intermón Oxíam a los países del mundo desarrollado. Las regiones res-ponsables del cambio climático deberían financiar los proyectos de adaptación a los desastres naturales que sufrirán, en su mayoría, los países pobres. Intermón calcula que los

países industrializados -co-mo mínimo- deben aportar 50,000 millones de dólares anuales (37.163 millones de C) para evitar las catástro-fes del calentamiento global.

Reparto de gastos

Para calcular el renarto de este dinero por Estado se tienen en cuenta dos variables (50% de peso cada una). En primer lugar, los países que más toneladas de CO₂ emitieron entre 1992 y 2003; y en segundo lugar, el Índice de Desarrollo Humano.

Así, el Estado con más pe so en este plan de financiación sería EE UU (43,7%), se-guido de Japón (12,9%) y Alemania (7,1%). España se situaría en octavo lugar y debería aportar el 3% del total (1.114 millones de €).

Toaues de atención al G8

Intermón Oxfam entregará este plan de financiación al G8 (Estados Unidos, Japón, Italia, Francia, Alemania, Ca-nadá, Reino Unido y Rusia), que se reunirá la semana que viene en Alemania. Por su arte, el Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF en sus siglas en inglés) pidió ayer al G8 que promueva un ahorro energético del 20% -con respecto a 2005- en 2020.

Entre·las medidas que se costearían con este plan es-tán las siguientes:

Mecanismos de respues-ta → Fomentar la investi-

gación, pagar seguros más caros, reubicar los pueblos y las casas lejos de las cos-tas, drenar los lagos glaciates y plantar manglares como barreras.

Redes políticas → Crear

grupos para la supervisión nlanificación.

Infraestructuras → Garantizar la resistencia de las carreteras, instalaciones eléctricas y edificios.

Capital natural y físico → Proteger fronteras, reforestar, elevar cimientos.







Un orangután de Sumatra (izda.) y el camelio bactriano (dcha.). WIKIPEDIA

Especies en peligro por el calentamiento global

Si no reducimos las emisiones de gases contaminantes, varias especies animales desaparecerán, los más amenazados son los diez siguientes: **Lince ibérico.** Sólo quedan **Lince ibérico.** Solo quedan unos 120 ejemplares de es-tos felinos en Doñana, en el

centro de El Acebuche. 20rangután de Sumatra Se 2calcula que sobreviven unos 7.500 ejemplares en las selvas de Sumatra y que desaparecen unos mil cada año.

3 Camello bactriano. Aún vi-ven unos 650 en China y 350 en Mongolia, Prevén que en 2033 el 84% de esta especie hava desaparecido.

Gacela dama. El último centenar se concentra en Chad, Níger y Malí. Están amenazadas por la caza y la destrucción de su hábitat.

5caimán chino. Vive en los pantanos del río Yangtzé (China), donde no quedan más de 200 caimanes

6 Rinoceronte negro. A principios del siglo xx había cientos de miles en África. Hoy

sólo quedan unos miles.

Saguinus bicolor. Se encuentra cerca de Manaos (Brasil). El desarrollo urbanístico ha arrasado la selva en que habita esta especie.

8 Tortuga laúd, canal o bau-la. En 1980 había unos 115.000 ejemplares, ahora hay menos de 43.000.

9 Wombat australiano. Un centenar sobrevive en un área protegida de Australia.

• Murciélago de las Sey-

10 Murciélago de las Sey-chelles. Quedan entre 50 y 100 en las Islas Seychelles, situadas en el Océano Índico.

20 SEGUNDOS

Muere al estallarle dentro una bola de coca

Un ciudadano belga murió ayer en un avión de Iberia que volaba entre Santo Domingo v Madrid al «abrirse» en su estó-mago una de las bolas de cocaína que ha-bía ingerido, según fuentes aeroportua-rias. La defunción de Bram G. de 32 años se produjo sobre las 5.00 horas y el avión aterrizó en el aeropuerto madrileño sobre las 7.00 horas. Por otra parte, la Policía detuvo en Barajas a un empleado de las instalaciones que recogía la droga que los narcotraficantes enviaban a Madrid desde Latinoamérica.

MILLONES

de euros facturaron

crecimiento del 8% respecto a 2005

Suicidio de un

ministro japonés

El ministro de Agri-

cultura de Japón, Toshikatsu Matsuoka,

fue hallado ayer ahor-

cado. Se había visto

envuelto en un escándalo por supuesta malversación de fon-dos públicos.

Cuatro rumanos se hacían pasar

dra han detenido a

cuatro ciudadanos ru-

manos en Blanes (Ge-

rona) que se hacían pasar por policías pa-

ra robar a jubilados ex-

Cae por el hueco del ascensor

Un joven de 26 años

falleció aver en Elda.

Alicante,al caer por el

hueco del ascensor de

la obra en la que tra

bajaba, Los servicios de emergencias no pu-dieron salvarle.

Más de 7.000

muertos en Irak

Con las 36 registradas

ayer, el balance de

muertes violentas en

Irak en lo que va de año asciende al me-

nos a 7.257 iraquíes.

por policías Los Mossos d'Esqua-

un casado y a cinco muieres En Toronto (Canadá), Cin-

Ordenan como

sacerdotes a

co mujeres y un nombre ca-sado (pertenecientes a la Iglesia católica) han sido ordenados sacerdotes y diáconos por una mujer obis-po en Canadá, según informó la BBC.

La mujer obispo que ha oficiado la ceremonia se lla-ma Patricia Fresen, y es una de las pocas muieres orde-nadas obispo, ya que la Iglesia católica veta el sacerdo-cio a las mujeres y a los ca-De hecho, la archidiócesis de la Iglesia católica en Toronto ha dicho no reconocer a la organización que ha llevado a cabo

la ordenacion.

En junio de 2005, otra mujer catolica fue ordena-da sacerdote en secreto en Europa Central. Estas ordenaciones están castigadas con la excomunión.

> SACO SIN FONDO blogs 20

Saco

¿Le importaría, Sr. Zapatero...?

Considerando que los Calcaldes y algún presidente de Diputación imputados como presuntos corruptos han mantenido su poder o incluso han acaparado mayor número de votos. Considerando que el PSOE presenta-ba en Madrid a un candidato con visión de lince tuerto, que ya se había dejado robar la cartera en las elecciones anteriores llevando en sus filas a dos espías del enemigo, como Tamayo y Sáez. Considerando que también en Madrid presentaba como candidato a la Al-

Sebastián y Simancas amenazan con seguir trabajando. Dígales de mi parte

que por mí no lo hagan

caldía a un perfecto desconocido disfrazado de profesor sabelotodo. Considerando que el Partido Popular gana en votos a nivel nacional gra-cias al fiasco socialista de Madrid. Considerando que a pesar de ello, tanto Simancas como Sebastián nos amenazan «con seguir trabajando» por nosotros. Señor Zapate ro, ¿le importaría decirles de mi parte a ambos caballeros que por mí no lo hagan, que pueden des-

■ SIGUE ESTE BLOG EN www.20minutos.es

Siguen buscando a Madeleine

Tras una oleada de pistas falsas sobre el paradero de Madeleine, motivadas por las grandes recompensas ofre-cidas, los padres de la pequeña, Gerry y Kate McCann, no pierden la esperanza y no dejan de pasear con sus gemelos por las calles de la Playa de la Luz (Portugai), en busca de alouna pista sobre el se-



Un estudio muestra la baja calidad de los juguetes procedentes de China

Más del 20% de los juguetes y ropa chinos son de calidad deficiente, según lo demues tra el estudio realizado por la Administración de Supervisión de Calidad del país. El informe agrega que es-

tos juguetes de precios bajos contienen residuos industriales, pelusas, diarios

v paquetes de alimentos instantáneos usados. «Estos juguetes esponjosos con causar picores o enferme-

dades, a largo plazo, a los niños», según especifica el estudio de calidad.

Por otro lado, el organismo regulador también ha hallado que algunas prendas de ropa para bebés con-tenían químicos que podrían causar graves problemas en la piel. SERGIO ESTEBAN